

PERS

Keluarga Besar Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi Gelar Halal Bi Halal Virtual

Subhan Riyadi - JAMBI.PERS.CO.ID

May 3, 2022 - 13:22



MAKASSAR -Segenap pimpinan keluarga besar Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi mengikuti acara halal bihalal 1443 H, Selasa, 3 Mei 2022 berlangsung

pada pukul 11.00 Wita s/d selesai. Namun berbeda dengan biasanya, halal bi halal kali ini dilakukan secara virtual menggunakan aplikasi Zoom Cloud Meeting.

Meski hanya melalui virtual, Halal bi halal ini berlangsung hangat, penuh keakraban tanpa melihat pimpinan dan staf. Kegiatan halal bi halal secara online yang bertujuan untuk memepererat tali silaturahmi sekaligus bermaaf-maafan tersebut di buka oleh Kepala Sub Tata Usaha, Acmad Yusuf Arief, S.H.,M.H sekaligus memberikan sambutan pada acara halal bi halal, kemudian dilanjutkan oleh Kepala Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi pada kesempatan tersebut, memberikan arahan serta sepatah dua patah kata.

Kepala Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi, Dodi Kurniawa, S.Pt.,M.H pada kesempatan ini menyampaikan permohonan maaf lahir dan batin serta menyambut baik kegiatan halal bi halal secara virtual.

"Pertemuan ini saya sebagai teman, sebagai saudara bukan sebagai pimpinan, kalau pimpinan itu ada batasannya, tetapi kalau teman, saudara itu selamanya, tanpa batas," ungkap Dodi Kurniawan.

Dia berpesan untuk menjaga kesehatan, jaga kekompakan. Saling menguatkan, saling menjaga, tolong menolong dalam hal kebaikan untuk Gakkum yang lebih baik kedepannya.

"Saya mengucapkan mohon maaf lahir dan batin, dan Saya minta maaf kepada seluruh keluarga besar Balai Gakkum Sulawesi jika ada salah dan kekhilafan dalam berinteraksi selama ini," ujarnya melalui saluran virtual zoom meeting.

Tak lupa Kepala Balai Gakkum Sulawesi, Dodi Kurniawan menyampaikan terimakasih kepada seluruh ASN Balai Gakkum Sulawesi yang tak henti-hentinya bekerja di lapangan melawan kejahatan kerusakan lingkungan hidup dan kehutanan, dengan segala ancaman, tekanan dan gangguan yang luar biasa beratnya.

"Saya mengapresiasi kerja berat teman-teman di lapangan maupun di kantor, namun demikian agar tetap bisa bekerjasama dan dijalankan bersama," sambungnya.

"Hilangkan rasa suuzan atau berburuk sangka dengan teman-teman, mari perbaiki dan maju bersama buat Gakkum yang lebih baik," ajaknya.

Hadir dalam virtual tersebut, Kepala Sub Bagian Tata Usaha, Achmad Yusuf Arief, S.H.,M.H.

Selanjutnya Kepala Seksi Wilayah I Makassar dan Kendari, Muhammad Amin,S.H.,M.H, Kepala Seksi Wilayah II Palu, Subagyo, S.H, Kepala Seksi Wilayah III Manado, William D. T. Tengker, S.H, M.Hum. Para Danru, Kanit, Koordinator PPLH/PPNS dan seluruh ASN Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi dimanapun berada.